

Nutzung des Bühnenhauses Gummersbach für Veranstaltungen

Herr Maurer möchte wissen, ob Unterlagen vorliegen, wonach sich die Gemeinde Marienheide seinerzeit kostenmäßig am Bau des Bühnenhauses Gummersbach beteiligt und sich dadurch ein Platzkontingent für eigene Veranstaltungen gesichert habe.

Im Hinblick auf die stattfindenden Konzerte des Musikzuges der Feuerwehr könnte so das Bühnenhaus möglicherweise finanziell günstiger angemietet werden.

Verwaltungsseitig wird eine kurzfristige Recherche zugesagt